

PROVINCIA-GRANADA

Los estudiantes de la comarca harán la próxima selectividad en Loja

YOLANDA AGUILERA | LOJA

Más de 400 alumnos de los distintos municipios del Poniente Granadino podrán examinarse de los exámenes de selectividad en Loja. Así lo ha anunciado la edil de Educación en el Ayuntamiento de la localidad, Raquel Cobos, tras gestionarlo con la delegación de Educación de la Junta de Andalucía y el área de Acceso a Estudiantes de la Universidad de Granada.

Las pruebas de acceso a la Universidad se realizarán en las aulas del instituto Virgen de la Caridad una vez que el alumnado concluya el curso escolar con el fin de no interferir en la impartición de clases.

De esta forma y, a partir de este verano, más de 400 estudiantes del territorio no tendrán que desplazarse hasta Granada como hasta ahora venían haciendo.

Lo más previsible es que este año se repitan los mismos resultados de los últimos 15 años: entre un 87 y un 95 por ciento de los aspirantes superarán este penúltimo paso antes de matricularse en una carrera universitaria u optar por un módulo de FP superior.